

22. Mai 2024, 16:00 – 18:30

Vortrag

Menschenrechte und die Justiz



Die Gerichtsbarkeit spielt bei der Bewahrung und Entwicklung von Menschenrechten eine zunehmend bedeutende Rolle. Zivilgesellschaftliche Organisationen wählen zur Umsetzung (rechts-)politischer Forderungen vermehrt den Weg über die Gerichte. Chancen und Vorbehalte zu dieser Entwicklung sollen bei der Veranstaltung am Landesgericht Krems diskutiert werden.

Vortrag:

Mag.^a Shoura Zehetner-Hashemi

Geschäftsführerin Amnesty International
Österreich



Mit anschließender Podiumsdiskussion
unter Teilnahme von:

Mag. Friedrich Forsthuber

Präsident Landesgericht für Strafsachen
Wien



Univ.-Ass. Mag. Andreas Sauer Moser

Ludwig Boltzmann Institut für Grund- und
Menschenrechte



Landesgericht Krems

Josef-Wichner-Straße 2

3500 Krems an der Donau

In Kooperation mit dem Anwaltsclub
Krems -Waldviertel

Anmeldung bis 15.05.2024 an
LGKrems.Praesidium@justiz.gv.at